

【地域の方へのメッセージ】

このような時期で開催も怪しまれるなかそれでも2日間開催していただいたこと、また頼りない学生と一緒に活動し、いろんな話をしていただき、すごく幸せで楽しい時間をすごせたこと、本当にありがとうございました。
そして暑いなかお疲れ様でした。

先日は、大変お世話になりました！今回は、夏祭りのお手伝い初挑戦でした。分からないことが多かった中、しっかりと仕事をこなすことができたのは、地域の方々の優しさと熱量のおかげだと思っています🙏1日だけでしたが、みなさんと共にお祭りを盛り上げることができ、本当にいい思い出になりました😊ありがとうございました！これからも、応援しています👍今度はお客さんとして夏祭りに参加しに行きます！

済美カーニバルスタッフとして参加させていただきました。このお祭り自体知らなかったのですが、想像を遥かに上回るお客さんとステージ、熱狂に驚きました。何より、ここ最近ではコロナ禍で夏祭りは中止になる事が多く、久々の夏らしい盆踊りや屋台、その雰囲気にも心踊りました。スタッフとしても子供たちと話すことは楽しかったです。蒸し暑い中でしたので、体調を伺って下さったり、お茶をいただいたり…皆様のお心遣いがとても嬉しかったです。本当にありがとうございました。

今回お世話になった地域の方々へメッセージ

皆様がめっちゃ明るく面白いなので、話しながら一緒に氷うどんを売って、本当楽しかったです！氷うどんも美味しかったです！良い思い出になりまして、ありがとうございました。

初めてのボランティア活動や初めて行うお祭りの屋台のスタッフでしたが地域の方々が優しく接して下さったおかげでとても楽しい思い出になりました。是非来年も参加させていただきたいと思いました。ありがとうございました。

ありがとうございました。活動中にも水分補充とか軽食とか心配してくれてありがたいと思います。

とても楽しい時間過ごすことができました。また、皆さんのお人柄がとても良く、この町をより好きになることができました。皆さんと一緒にかき氷屋を盛り上げることができたことは私の大切な思い出となりました。ありがとうございました。

地域の方々、先日はありがとうございました。

少しでもお役に立てておりましたら、幸いです。想像以上のお客様の量に驚き、またそれが活力にもなりました。沢山の地域の方、お客様と関わることができとても嬉しかったです。また、休憩中も地域の方の温かさにほっこりしました。今回の様に運営のボランティアをもう一度したい反面、お客さんとして遊びにも行きたいなと思いました。またの機会がございましたら、是非お願い致します。

今回、このような貴重な機会を頂き、誠にありがとうございました。何をすればいいのか丁寧に教えてくださり、体調も常に気遣ってくださり、優しい方々に囲まれてボランティアできて幸せでした。夏祭り自体も楽しませて頂き、最高の時間を過ごせました。本当にありがとうございました。

かき氷自体を作った事もない私でしたので、全ての行動が遅く、色々な面でご迷惑をお掛けしますが、とても皆様の優しにとっても救われました。本当にありがとうございました。

今度、お世話になりました。いろいろなことを教えてくださり、ありがとうございました。

近くに祖父母が住んでおらず、あまり会う機会もないので、地域の方達が優しく接してくれたおかげで、祖父母の家にいるような感じがしました。初めてのボランティアでしたがとてもいい思い出になりました。ありがとうございました。

日本語がまた苦手ですが、地域の方々がいろいろなことを優しく教えてくださって、本当にありがとうございました。

ご迷惑おかけしたと思いますが、貴重な経験をさせて頂きありがとうございます。とても楽しかったです。またお世話になる機会があれば宜しくお願いします。

そんな楽しくて面白いお祭りを準備してくれて誠にありがとうございます。私は初めて夏祭りに参加して、初めて盆踊りしました。そして初めて夏祭りのようにイベントのボランティアになって、とてもいい経験しました。もし次回こんなようにイベントが開催したら、ぜひ参加したいです。

今回のような楽しいボランティアに参加させていただきとても光栄です。休憩時間じゃないのに盆踊りに参加してきなさいと笑って声をかけてくださったり、イカ焼きや唐揚げなどただで沢山食べさせてくれたり、本当に幸せな時間でした。1日しか一緒に働けなくて寂しい気持ちでいっぱいだけど色々なお話が沢山できてとても満足です。来年も開催していたらまた参加し

たいと思いました。本当に貴重なお時間をありがとうございました。

お世話になりました。私は日本語を話す事がまだまだですが、中崎町の方は私に優しくて色々な事を教えて下さってありがとうございました。

外国人だからといって特別扱いされるのではなく、ボランティアは日本人のクラスメートと同じようにボランティアです。この気持ちはとても嬉しいです！

今回は参加させて頂きありがとうございました。

お祭りも楽しめましたし、何よりも地域の方と関わることが楽しかったです。かき氷作りも初めて経験して超絶楽しくいい経験になりました。ありがとうございました。

今回済美カーニバルに参加することができてとても楽しかったですし、良かったです！久しぶりのお祭りでたくさんの地域の方と関わることができ、また一緒に働いた方々が本当に優しく済美の方たちと関わるのが毎回楽しくて仕方がないです。皆さんのたくさんの楽しそうな笑顔を見て忙しかったですが、とても良い経験をすることができました。ありがとうございました！

皆さまと協力できて良かったと思います。ありがとうございました。

貴重な体験の場を提供していただきありがとうございました。また機会がありましたら、よろしくをお願いします。

いつも私たちを温かく迎えてくださり誠にありがとうございます。様々なボランティア活動を行う機会がありますが、やはり、学校で毎日通っていることから、中崎町で活動をする際はさらに気合が入ります。地域を盛り上げようとする運営の皆さまの熱意とそれに全力で応えようと楽しむ地域住民の皆さまのおかげで、私たちまで素晴らしい経験をさせていただきました。

このようなご時世ですが、自分達の経験を含め、これからももっともっと沢山の方々に中崎町の魅力を知っていただけるように努めます！！

これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。